
THE COMMUNITY REVITALIZATION TAX
INCREMENT FINANCING ACT
(C.C.S.M. c. C166)

**Community Revitalization Property
Designation Regulation, amendment**

Regulation 126/2021
Registered December 3, 2021

Manitoba Regulation 178/2010 amended

1 The *Community Revitalization
Property Designation Regulation, Manitoba
Regulation 178/2010*, is amended by this
regulation.

2 The Schedule is amended by the
Schedule to this regulation.

Coming into force

3 This regulation comes into force on
December 31, 2021.

LOI SUR LE FINANCEMENT FISCAL DE LA
REVITALISATION URBAINE
(c. C166 de la C.P.L.M.)

**Règlement modifiant le Règlement sur la
désignation des propriétés visées par un
projet de revitalisation**

Règlement 126/2021
Date d'enregistrement : le 3 décembre 2021

Modification du R.M. 178/2010

1 Le présent règlement modifie le
*Règlement sur la désignation des propriétés
visées par un projet de revitalisation,
R.M. 178/2010*.

2 L'annexe est modifiée par l'annexe du
présent règlement.

Entrée en vigueur

3 Le présent règlement entre en vigueur
le 31 décembre 2021.

SCHEDULE

1 Table 1 is amended:

(a) in Column 4 of the row for parcel 51, by striking out everything and substituting "13099071735"; and

(b) by adding the following at the end of the table:

53	870 Lagimodiere Boulevard	All those portions of Lots 292 and 293, Plan 433, WLTO lying to the North of the Northern limit of C.N.R. Co. Right of way, Plan 6567, WLTO, which lie to the East of the Eastern limit of the land taken for a spur, on said Plan 6567, Exc. out of both Lots, Firstly: all those portions taken for extra right of way of said Rly Co. on said Plan 6567, and Secondly: Dawson Road North, Plan 9905, WLTO, and further Exc. out of Lot 293, Marion St., Plans 1422 and 9666, WLTO, in the Roman Catholic Mission Property	6030055000	2021	2043
54	311 Ross Avenue	Firstly: Sp Lot 69 Plan 32037 WLTO in RL 9 to 11 Parish of St John Secondly: Lots 41 to 44 West of Main Street Plan 24 WLTO (W Div) in RL 9 of Said Parish	13071485000	2021	2043
55	346 Pacific Avenue	Firstly: SP Lots 67 and 68 Plan 32037 WLTO in RL 9 to 11 Parish of St John Secondly: Lots 1 to 3 and 6 and 8 Plan 51 WLTO (W Div) in RL 9 of Said Parish Lot 7 Plan 51 WLTO (W Div) in RL 9 Parish of St John Parcel B Plan 13049 WLTO in RL 9 Parish of St John	13096115300	2021	2043

2 Table 3 is amended

(a) by repealing rows 1 to 20; and

(b) by adding the following at the end of the table:

23	N/A	Firstly: all that portion of the SE 1/4 of Section 35-11-1 EPM which lies Northeast of the Northeastern limit of the Right of way of the Canadian Pacific Railway Plan 373 WLTO Exc Water Control Works Plan 10057 WLTO Secondly: Parcels "B" and "C" Plan 67196 WLTO in N 1/2 and SW 1/4 35-11-1 EPM	48720	2021	2033
----	-----	--	-------	------	------

3 Table 4 is amended

(a) in Column 4 of the row for parcel 1, by striking out "300620"; and

(b) in Column 3 of the row for parcel 3, by striking out everything and substituting the following:

Parcel 1 Plan 1422 PLTO in RL 40 and 41 Parish of Portage La Prairie Exc all mines, minerals and special reservations as reserved in the original grant from the Crown

4 The following is added after Table 8:

Table 9 The City of Winkler					
Column 1 Parcel	Column 2 Municipal Address	Column 3 Legal Description of Property	Column 4 Assessment Roll Number	Column 5 Effective Date	Column 6 Designation Expires
1	925 Roblin Boulevard East	Firstly: Parcels A and B Plan 60811 MLTO Exc out of Said Parcel A: all mines, minerals and other matters as set forth in <i>The Crown Lands Act</i> in NW 1/4 2-3-4 WPM Secondly: Lot 1 Plan 60809 MLTO in NW 1/4 2-3-4 WPM	325101	2021	2043

ANNEXE

1 Le tableau 1 est modifié :

a) par substitution, au texte de la colonne 4 de la rangée visant la parcelle 51, de « 13099071735 »;

b) par adjonction, à la fin du tableau, de ce qui suit :

53	870, boulevard Lagimodière	La partie des lots 292 et 293, plan n° 433 du B.T.F.W., située au nord de la limite nord de l'emprise du chemin de fer du Canadien National, plan n° 6567 du B.T.F.W., située à l'est de la limite est du bien-fonds pris pour embranchement, ainsi que l'indique le plan susmentionné, à l'exception, dans ces deux lots, premièrement, de la partie prise pour emprise supplémentaire du chemin de fer du Canadien National, ainsi que l'indique le plan susmentionné et, deuxièmement, du chemin Dawson Nord, plan n° 9905 du B.T.F.W., à l'exception, dans le lot 293, de la rue Marion, plans n ^{os} 1422 et 9666 du B.T.F.W. dans le bien-fonds de la Mission catholique romaine	6030055000	2021	2043
54	311, avenue Ross	Premièrement, T.S. 69, plan n° 32037 du B.T.F.W. dans les L.R. 9 à 11 de la paroisse de St. John Deuxièmement, lots 41 à 44 à l'ouest de la rue Main, plan n° 24 du B.T.F.W. (Div. de W.) dans le L.R. 9 de la paroisse susmentionnée	13071485000	2021	2043
55	346, avenue Pacific	Premièrement, T.S. 67 et 68, plan n° 32037 du B.T.F.W. dans les L.R. 9 à 11 de la paroisse de St. John Deuxièmement, lots 1 à 3 ainsi que 6 et 8, plan n° 51 du B.T.F.W. (Div. de W.) dans le L.R. 9 de la paroisse susmentionnée Lot 7, plan n° 51 du B.T.F.W. (Div. de W.) dans le L.R. 9 de la paroisse de St. John Parcelle B, plan n° 13049 du B.T.F.W. dans le L.R. 9 de la paroisse de St. John	13096115300	2021	2043

2 Le tableau 3 est modifié :

a) par suppression des rangées 1 à 20;

b) par adjonction, à la fin du tableau, de ce qui suit :

23	s/o	Premièrement, la partie du quart sud-est de la section 35-11-1 E.M.P. située au nord-est de la limite nord-est de l'emprise du chemin de fer du Canadien Pacifique, plan n° 373 du B.T.F.W., à l'exception du plan d'ouvrages d'aménagement hydraulique n° 10057 du B.T.F.W. Deuxièmement, les parcelles B et C, plan n° 67196 du B.T.F.W. dans la moitié nord et le quart sud-ouest de la section 35-11-1 E.M.P.	48720	2021	2033
----	-----	---	-------	------	------

3 Le tableau 4 est modifié :

a) dans le texte de la colonne 4 de la rangée visant la parcelle 1, par suppression de « 300620 »;

b) par substitution, au texte de la colonne 3 de la rangée visant la parcelle 3, de ce qui suit :

Parcelle 1, plan n° 1422 du B.T.F.P. dans les L.R. 40 et 41 de la paroisse de Portage-la-Prairie, à l'exception des mines, des minéraux et des réserves spéciales faisant l'objet d'une concession de la Couronne

4 Il est ajouté, après le tableau 8, ce qui suit :

Tableau 9 Ville de Winkler					
Colonne 1 Parcelle	Colonne 2 Adresse municipale	Colonne 3 Description légale de la propriété	Colonne 4 Numéro du rôle d'évaluation	Colonne 5 Année d'entrée en vigueur	Colonne 6 Année d'expiration
1	925, boulevard Roblin Est	Premièrement, les parcelles A et B, plan n° 60811 du B.T.F.M., à l'exception, dans la parcelle A, des mines, des minéraux et des autres matières prévues à la <i>Loi sur les terres domaniales</i> dans le quart nord-ouest de la section 2-3-4 O.M.P. Deuxièmement, le lot 1, plan n° 60809 du B.T.F.M. dans le quart nord-ouest de la section 2-3-4 O.M.P.	325101	2021	2043